

会長挨拶

トヨタ現役社員が「体に染みついている」と語ったふたつのルールがあります。

優秀な人材とは「仕事が一番早い人」ではない。そして、「仕事を一番早く終える」のが目標ではない。

実習をやっていて教えられたのは『隣の人をよく見なさい』ということでした。10人の班では早く終わる人と遅く終わる人が出てきます。『できました』と手を挙げたら、『あなたが1番です。えらい』と言われるわけじゃない。『隣の方はまだやっているのでサポートしてあげなさい』と言われます。

自分が仕事を早く終わることが目標ではないのです。自分もできて隣もケアできる人がトヨタの人間なのです。

サポートすることが大事なのだと教わりました。チームのことを考え、隣の人を考えるのがトヨタパーソンですから。

なお、トヨタの作業服はボタンではなくファスナー。さらに腰のベルトのバックルも金具ではありません。いずれも車を傷つけないための用心だそうです。

後の工程の人が遅れていたらサポートすること、仕事はチームワークだと心に刻んだそうです。専門部の教育は1年間と短い期間ですが、そのふたつを学ぶことができればそれだけでも大きい。

「海外工場で働く作業者は契約の時に、自分の仕事の範囲が明確に決まっています。ですが、日本は違います。

仕事の範囲は決まっていない。周りを見よう、隣の人困っていたら助けてあげようと思うようになります」

来訪ロータリアン(2名)

高知中央RC 細田 覚 君

東かがわRC 秋元 康範 君

例会変更のご案内

月日	曜	クラブ名	例会場	→	月日	曜	場所	時間
02/12	水	高松南RC	JRホテルクレメント高松	→	02/12	水	定款第7条により休会	
02/14	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	02/14	金	定款第7条により休会	
02/18	火	坂出RC	坂出グランドホテル	→	02/19	水	日時変更	18:30
02/18	火	丸亀東RC	オークラホテル丸亀	→	02/16	日	坂出グランドホテル(IM参加)	12:30
02/21	金	さぬきRC	トレスタ白山	→	02/16	日	坂出グランドホテル(IM参加)	12:30
02/25	火	丸亀東RC	オークラホテル丸亀	→	02/25	火	弁慶	19:00
02/25	火	当クラブ	リーガホテルゼスト高松	→	02/25	火	定款第7条により休会	
02/28	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	02/28	金	定款第7条により休会	
03/07	金	さぬきRC	トレスタ白山	→	03/07	金	なごみ	18:30
03/14	金	さぬきRC	トレスタ白山	→	03/14	金	定款第7条により休会	
04/11	金	さぬきRC	トレスタ白山	→	04/11	金	定款第7条により休会	
04/25	金	さぬきRC	トレスタ白山	→	04/26	土	レグザムホール(地区大会参加)	12:30

ニコニコBOX 創立第2666回例会 30件 計 61,000円 累計 1,088,000円

細田さん、高知中央RCよりようこそお越しくございました。

(国領君)

メーカーでお邪魔しました。かつお県であります。高知中央RCより参りました。本日はまことにありがとうございます。

(細田君)

黄君、秋元さん、ようこそお越しくございました。(西山君)

藤野さん写真ありがとうございました。(佐野年計君、東君、森君、小山君、松村君、清水君、友國君、高橋君、藤井君、尾崎勝君、市原君、山村君、塚田君、長尾君)

先週のニコニコ発表、省略してしまい大変失礼いたしました。(国領君)

松村さんにお世話になりました。(石橋君)

第一回次年度理事会スタートできました。ありがとうございます。(三好君)

黄昊さん卓話ありがとうございました。(市原君)

IM出席よろしくお祈いします。(坂出RC 国時ガバナー補佐)

森先生、コウさん、今日の卓話どうぞよろしくお祈いします。ありがとうございます。(西村君)

黄さん、卓話ありがとうございます。(国領君)

黄昊さん卓話ありがとうございます。(山村君、浜君、森君)

誕生祝い。(片松君、佐野年計君、香川君)

01/28 東京ピースウィングロータリーEクラブ 四之宮君
01/29 eCLUB ONE 堀尾君
01/30 高松RC 片松君、石濱君、野村君、榎塚君、松井君
01/30 日本ロータリーEクラブ2650 石濱君

01/30 eCLUB ONE 橋本君
01/30 第1回次年度理事会 平尾君
02/03 東京ピースウィングロータリーEクラブ 四之宮君
02/03 ワールド大阪ロータリーEクラブ 佐藤君

卓話「米山奨学生 卓話」

先週、国に帰ってきました。6年ぶりの春節でした。懐かしい思いでいっぱいでした。

私は、2018年4月から大阪に来て慣れない日本語でバイトをしながら受験勉強の末、香川大学に合格しました。

2020年から香川県に来て通信鉄塔のモデル化が低層事務所建物の地震応答に及ぼす影響を研究していました。建物の上の鉄塔の図面から柱、梁などの部材を一つ一つひろいモデル化して地震応答に及ぼす影響を研究していきました。

学校からの推薦もあり2024年1月に米山奨学生の面接を受け皆様との出会うことができました。米山奨学生となり変化が生まれました。生活にゆとりができ楽しくバイトができ勉強にも集中できるようになりました。そしてロータリアンとのお話し合いで視野が広がり自己成長に繋がりました。

また現在の経歴を誇りとして今後のキャリアに生かしていきたいと思うように変化してきました。

自信に繋がってきたと感じます。

最後に現在、就職活動中で第一志望の企業は、「JR四国」です。

総合職の希望です。頑張りますので今後とも宜しくお願い致します。

東かがわロータリークラブ
黄昊君



黄昊 君



東かがわRCカウンセラー
秋元 康範 様